

**MARCELO EBRARD**

La inversión seguirá llegando



Foto: Mateo Reyes

El próximo secretario de Economía en el gobierno que encabezará Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, aseguró tras participar en Unlocked AI que la aprobación de la reforma judicial no afectará negativamente las inversiones en México, "al contrario, existe un ambiente positivo para que éstas se mantengan e incluso crezcan". > 7



ANTE
REFORMA
JUDICIAL

MÉXICO MANTENDRÁ INVERSIONES: EBRARD

Empresas de diferentes sectores, desde el tecnológico hasta el aeronáutico, pretenden llegar al país en los próximos meses, afirma el próximo secretario de Economía

POR AURA HERNÁNDEZ
aura.hernandez@gimm.com.mx

La aprobación de la reforma judicial no afectará negativamente las inversiones en México, “al contrario, existe un ambiente positivo para que éstas se mantengan e incluso crezcan”, aseguró el secretario de Economía designado del gobierno de México 2024-2030, Marcelo Ebrard.

“México va a hacer bien ese trabajo, es decir, la calidad del Poder Judicial que





debe surgir de esta reforma debe ser mejor que la que teníamos, así lo ven nuestros socios principales”, resaltó tras participar en Unlocked AI.

Ebrard explicó que el país tiene un ambiente positivo porque existe una buena productividad, cuenta con más o menos la mitad de la producción manufacturera de toda América Latina, es el principal importador y exportador de Estados Unidos, y tiene la comunidad norteamericana más grande fuera de Estados Unidos, entre otros factores.

Añadió que estuvo recientemente en Europa para reunirse con varias empresas como las italianas Arsenale, que está interesada en el auge ferroviario de México; Leonardo, que fabrica helicópteros y equipo aeronáutico, y que también quiere expandir sus actividades en México, y Fincantieri, que es la principal consultora naval del mundo y también está viendo al país.

“Lo que anticiparía es que vamos a hacer bien el trabajo. No hay por qué suponer que lo vamos a hacer de una manera equivocada, se va a hacer bien y vamos a mantener el nivel de inversión que tenemos en México, incluso ampliarlo”, reiteró.

Su optimismo también proviene del hecho de que Estados Unidos registró una menor inflación y esto podría



Creo que (las empresas) tienen preguntas razonables, lógicas, yo diría legítimas, sobre cómo se va a implementar (la reforma judicial).”

MARCELO EBRARD
SECRETARIO DE ECONOMÍA
DESIGNADO DEL GOBIERNO
DE MÉXICO 2024- 2030



México no va a perder la oportunidad que tenemos de estas inversiones, que esta generación de empleo crezca, que lleguen industrias y que nuestras empresas puedan empezar a trabajar con estas industrias.”

ALEJANDRA LAGUNES
EXSENADORA Y MIEMBRO
FUNDADOR DE LA ALIANZA
NACIONAL DE INTELIGENCIA
ARTIFICIAL

hacer que reduzca sus tasas de interés en el futuro cercano, impulsando así las inversiones de ese país.

El próximo secretario aceptó que la incertidumbre de algunas empresas con relación a la reforma judicial se debe a que tienen preguntas lógicas y legítimas sobre cómo se implementará y el impacto que tendrá.

“Ahora la tarea, no de nosotros porque no estamos todavía en el gobierno, pero de quienes tengan que implementar la reforma, tiene que ser aclarar esas dudas”, agregó.

Por ejemplo, ¿cómo va a funcionar la elección? ¿Qué pasa con los procesos que están en medio? ¿Quién decide qué jueces van a poder participar o no? ¿Va a haber un comité de expertos?

Alejandra Lagunes, exsenadora y miembro fundador de la Alianza Nacional de Inteligencia Artificial, coincidió en que la incertidumbre proviene de la falta de claridad en algunos temas como las leyes secundarias de la reforma judicial.

“La reforma ya se aprobó, ahora hay que ver cómo se mueven los mercados y cómo se mueve la inversión. Creo que México sigue teniendo el mejor código postal y que el nuevo gobierno va a generar el ambiente para que estas inversiones sigan llegando”, confió tras participar en Unlocked AI.